

C'est mieux que rien

Lors du dernier entretien qu'elle avait décroché l'an dernier pour être serveuse, on lui avait dit qu'on était désolé pour elle mais qu'on recherchait une blonde avec de gros seins. L'humour des cafetiers ça vous détruit un moral de chômeuse en moins de cinq.

Aussi hier, alors qu'elle se renseignait sur les tarifs d'implantation mammaire qui ferait d'elle le fantasme idéal des gros boeufs pastisés, elle apprend que suite à son entretien au rectorat, sa candidature est retenue et que début novembre elle signerait un contrat d'accompagnement à la vie scolaire. 120 candidats pour 8 postes, c'était inespéré.

Suite de l'article : <http://torpedo.levillage.net>

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 26 octobre 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5819-est-mieux-rien.html>